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平成２７年度がスタートしました！  

昨年度に引き続き、今年度もお世話になります校長の上野です。  

本校の校歌の歌詞の中にも「大きく伸びますけやき
．．．

のように」とありますように、け

やきの木は、本校の校木とも言える木です。 

今年度も昨年度同様、私が発行いたしま

す学校だより「けやきっ子２」では、学校や

子ども達の様子、校長としての考え方等の

内容を中心に掲載してまいります。  

また、教頭が発行いたします「はづきた

だより」については、行事予定など保護者

のみなさんへのお知らせを中心に掲載させ

ていただきます。  

第１号では、一昨日の始業式で子ども達

に向けて話したことを掲載させていただき

ます。また、裏面に年度当初保護者の方に

伝えておくべき重要事項３点を記載しまし

たので、必ずご一読願います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（始業式での校長の話） 

 校長先生が３月の修了式のときにお話しした「当たり前」についての話、まだ覚えていてく

れるかなあ。 

 「当たり前のことが当たり前にできる人になろう。」そして、「毎日当たり前に暮らせている

ことに感謝をして、その感謝の気持ちを『ありがとう』という言葉であらわそう。」といった

話です。  

 この羽津北小学校をもっともっと素敵な学校にしていくために、先生たちもみなさんと一緒

に頑張っていきたいと思っています。 

 そこで、当たり前のことが当たり前にできる日本一すてきな学校をめざして「けやきっ子十

か条」というものをつくりました。 

 今から１条ずつ校長先生が読むので、みなさんも後に続いて声に出して言ってください。 

 １条「自分からあいさつをします。」 

 ２条「時間を守り、けじめをつけます。」 

 ３条「人の話をしっかりと聞きます。」 

 ４条「ありがとう、ごめんなさいをはっきりと言います。」 

 ５条「人が傷つくことはしません。言いません。いじめは絶対に許しません。」 

 ６条「忘れ物はしません。」 

 ７条「迷惑になることはしません。」  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

注目１  すぐメールへの登録はお済ですか？  

 本校では、学校から保護者の方に緊急にお伝えすることが生じた際には、携帯への一

斉送信システム「すぐメール」を活用しています。  

 昨年度までは、未登録の方に対しては担任が個別に電話連絡を取る方法で対応してま

いりましたが、緊急時には児童への対応を優先する必要があるため、今年度より以下の

方法に改正させていただくことになりました。ご理解とご協力をよろしくお願いします。 

  

 

 

 

 なお、１世帯当たり２アドレスの登録が可能ですので、複数の登録をお勧めします。 

（２年から６年までの児童のお子様の保護者の方については、改めて登録していただく必要はありません。）  

 

注目２ 携帯電話・ＧＰＳ端末持込許可申請について  

 本校では、お子さんが携帯電話やＧＰＳ端末を学校に持ってくる場合には、保護者か

らの許可申請を出していただき、許可された方のみ持ち込みを認めるかたちをとってい

ます。  

 昨年度は、全校で数名のお子さんに対して許可証を発行させていただきましたが、そ

の方も含め、平成２７年度持ち込みを希望される方は、改めて許可申請用紙を提出して

いただきますようお願いします。（申請用紙が必要な方は、担任まで申し出てください。） 

  

注目３ 車によるお子さんの送迎について  

 本校では、けがや病気の場合を除き、原則子ども達には徒歩

での登下校をするよう指導しています。  

 ところが最近、とくに天気の悪い日や暑い日、寒い日など、

登下校の時間になると通用門付近に複数台の車が駐車している

状況があります。  

 通用門付近での車の旋回は大変危険であるとともに、子ども

達の登下校の妨げにもなっています。  

 お子様がけがや体調不良のために自力での登下校が難しい場

合には、東門から通用門の中に入っていただき、職員駐車場に

て降乗車していただきますようお願いします。  

 

注目４ 平成２７年度教室配置図（別添）  

８条「無駄口をしないで、時間一杯そうじをします。」 

 ９条「廊下は静かに歩きます。」 

１０条「使ったものは元に戻し、整理整頓をします。」 

 簡単そうなもの、なかなか手ごわそうなもの、いろいろですが、どれも「当たり前のこと」 

であり、素適な学校にしていくためには「大切なこと」です。  

 児童会や学級でもしっかりと取り組んで、みんなの力で日本一素適な学校にしていきまし

ょう。  

・ すぐメール未登録者への電話対応は、本年度より行わないこととします。 

・ 登録をしていただいていない方は、お知り合いの方からの緊急連絡が入るよう、個々

で依頼をしておいてください。 

 

 


